



LA VIE DES ADOS AU CENTRE D'UN JEU

Jeu familial de prévention et de débat sur la vie et le quotidien des adolescents, « Kestux ? » (« Qu'est-ce que tu crois ? ») est destiné à être joué en famille bien qu'il soit tout à fait adapté pour être joué dans d'autres espaces (maisons de quartier, écoles, centres de loisirs...)

Ce jeu permet d'ouvrir des discussions en famille sur les relations filles garçons, les jeux vidéos, l'avenir professionnel, les produits à risque, Internet et les réseaux sociaux.

Le concept de « Kestux ? » a été élaboré par la Ville de Vernier dans le cadre d'une démarche de prévention avec et pour les jeunes.



KestuX?

Ce jeu a été conçu par la ville de Vernier en collaboration avec le service de santé de la jeunesse (office de la jeunesse au Département de l'Instruction publique du Canton de Genève), la Fondation genevoise pour l'animation socioculturelle (FASe), le Centre médical du Lignon et Action Innocence Suisse.

L'éditeur, Abeilles Communication, a imaginé un jeu de plateau simple et convivial, dans un style moderne et original.

De 2 à 4 joueurs, on joue individuellement et à partir de 5 joueurs on joue en équipe (maximum 4 équipes). Ce jeu est adapté à partir de l'âge de 12 ans.

Le but est de créer un espace de discussion autour des six thématiques évoquées au travers des cartes questions/réponses. Le premier à atteindre la case arrivée «KestuX?» avec un point par thématique remporte la partie.

Contenu de la boîte de jeu :

- 140 cartes questions/réponses
- 42 cartes « Gage »
- 1 plateau de jeu
- 4 pions
- 1 dé



LA VIE DES ADOS AU CENTRE D'UN JEU